

Presseforum IFA 2017



Martin Decker

Hauptabteilungsleiter Studioproduktion und Playout beim Südwestrundfunk

Nach dem Studium der Nachrichtentechnik arbeitete Herr Decker fünf Jahre als Entwicklungsingenieur bei der Firma LAWO. Der Einführung der Prozessrechnersteuerung in die Tonstudioteknik war einer der Schwerpunkte seiner Arbeit.

1986 wechselte er als Planungsingenieur zum damaligen Südwestfunk, wo er zunächst an mehreren Großprojekten beteiligt war und danach einige davon leitete.

1997 übernahm er die Leitung der Projektierung und Messtechnik.

Nach der Fusion von SWF und SDR zum Südwestrundfunk übernahm er die Leitung der Stabsabteilung Zentrale Projekte, die für die Investitionsprojekte im Umfeld der Produktionstechnik über alle Standorte des SWR zuständig war.

2007 wurde ihm die Leitung der Hauptabteilung Technik und Produktion am Standort Baden-Baden übertragen.

Seit dem 01.01.2017 leitet Herr Decker die im Rahmen einer Reorganisation neu entstandene Hauptabteilung Studioproduktion und Playout. Es ist verantwortlich für die Hörfunk- und Fernsehproduktion an allen Hauptstandorten und die standortübergreifende Abteilung Ausstattung.